

ECOLE INTERNATIONALE BILINGUE LES LAITIÈRES

COMPOSANTE MATERNELLE

FICHE DE RENSEIGNEMENTS

Notre école est en partenariat avec l'Institut Français du Cameroun (L'IFC).

INSCRIPTIONS :

Elles se font tous les jours de **lundi à samedi** à la Direction de l'école de **8h à 16h**.

FOURNITURES :

- La liste des fournitures est remise après l'inscription.
- Les modèles d'échantillon d'uniformes de tenue de classe, de sport et de tenue africaine sont disponibles à la Direction de l'école.

COMPOSITION DU DOSSIER OBLIGATOIRE A L'INSCRIPTION :

Le parent doit fournir :

- 1 photocopie d'acte de naissance ;
- 1 certificat de promotion (carnet de notes) ;
- 1 certificat médical délivré par le Médecin traitant de la famille attestant que l'enfant a subi tous ses vaccins (fiche à retirer à l'école) et qu'il est exempt de tout handicap ;
- 2 photos 4 x 4 ;
- 2 chemises à rabat.

Frais d'inscription : 50 000 FCFA au plus tard le 15 juillet 2024 pour les anciens élèves.

Le badge d'identification est attribué aux nouveaux élèves.

Les anciens utiliseront le badge des années précédentes.

Tout nouveau parent devra obligatoirement se présenter avec le nouvel élève pendant l'inscription muni des pièces citées ci-dessus. Par ailleurs, l'élève devra obligatoirement passer un test.

Les élèves devront porter des tennis ou des chaussures fermées avec des chaussettes.

SCOLARITE

Classe	Tranche d'âges par classe	1 ^{ère} tranche : 25 Septembre 2024	2 ^{ème} tranche 29 octobre 2024	TOTAL
Petite Section	3 ans	230 000 F	100 000 F	330 000 F
Moyenne Section	4 ans	230 000 F	100 000 F	330 000 F
Grande Section	5 ans	235 000 F	100 000 F	335 000 F

AVIS AUX PARENTS

- Tous frais payés sont non remboursables (Inscriptions, pensions, bus et autres).
- Tous les frais d'inscription et de scolarité sont payés par virement contre un reçu dans le compte SCB N° : 00057 – 90000324128 – 85, payables dans toutes les agences.
- Le paiement des bus mis à la disposition des élèves se fait trimestriellement à l'avance (Septembre, octobre, novembre) ; (Décembre, janvier, février) ; (Mars, avril, mai). Bonus de l'école : Quelques jours du mois de juin. Le parent s'engage pour toute l'année et c'est irréversible.
- **Les activités de piano, Arts martiaux, percussion, peinture, d'art et de culture sont payés trimestriellement et sont facultatives.**

Les anniversaires à l'Ecole Internationale Bilingue les Laitières sont des activités qui facilitent la socialisation de l'enfant.

-Décembre : Chaque parent achète le cadeau de Noël portant le **NOM DE L'ENFANT** et le remet au plus tard le **10 Décembre 2024 (Obligatoire)**.

NB : Transport car : Les points de ramassage seront scrupuleusement respectés.

Pour tous renseignements complémentaires, veuillez nous contacter au **670 37 63 08 / 656 05 78 01**

La Direction.

INTERNATIONAL BILINGUAL SCHOOL LES LAITIÈRES
INFORMATION SHEET.

Our school is in partnership with French institution of Cameroon.

REGISTRATION:

It is done every day from Monday to Saturday, from 8 am to 4 Pm in the school head office.

REQUIREMENTS:

- A list of requirements is given after registration.
- Models and samples of class uniform, sports and African wears are available in the school office.

COMPULSORY DOCUMENTS TO BE FURNISHED DURING REGISTRATION

The parent must furnish:

- 1 Photocopy of birth certificate,
- 1 Report card
- 1 Medical certificate for old and new pupils issued by the Family Medical Doctor testifying that the child has been administered all his/her vaccines (a form to be withdrawn from school) and is exempted from all handicap.
- 2 photos 4x4,
- 2 plastic files,

- **Registration fees: 50 000 FCFA has to be paid latest July15, 2024 for old pupils.**
- **Identification badges are attributed to new pupils.**
- **The old pupils uses the badges of last year.**

- Both new and old pupils must consult a medical doctor to be sure that they are in good health.
- All new parents must present themselves with the new pupil with the document cited above. The pupil has to undergo a test.
- Pupils should wear only tennis or covered shoes with socks.

TUITION FEES

CLASS	AGE RANGE	1 st INSTALMENT: 25/09/24	2 ND INSTANTMENT: 29/10/24	AMOUNT
Pre-Nursery	3 years	230 000 F	100 000 F	330 000 F
Nursery1	4 years	230 000 F	100 000 F	330 000 F
Nursery2	5 years	235 000 F	100 000 F	335 000 F

NOTICE TO PARENTS:

- Any levy paid is non-refundable (registration, tuition, bus and others).
- All registration and tuition fees are paid by deposit in Laitières' bank accounts in **SCB Account N°00057-90000324128-85** payable in all agencies. **NB.** Make sure you are given a receipt.
- Payment for bus services put at the disposal of pupils is done termly, semester or annually and once engaged, payment must cover the whole year
- Piano, instrumental, painting, arts and cultural activities are paid termly eventhough not compulsory.
- Extracurricular activities (outings and others) are paid by parents (5000 F)

Birth Day celebrations in International Bilingual school Les Laitieres is one of those activities that encourages socialization among pupils.

- Every parent shall buy a Christmas gift for his/her child and writes **the child's name** and **class** on it and hand to **the school latest 10th December 2022.**

NB: School bus stops shall be strictly respected.

For all necessary information, please contact the school management : **670 37 63 08 / 656 05 78 01**

THE MANAGEMENT